

Accueil

Conseil de l'Université

Bulletin 24 (12 avril 2006)



Filières de la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation

Le Conseil a pris connaissance des masters en psychologie et en logopédie, ainsi que du bachelor en sciences de l'éducation et des maîtrises en enseignement primaire, en sciences de l'éducation et en éducation spéciale.

S'il s'est prononcé pour ce dernier titre, qui est une création de filière, il a par contre refusé la filière bachelor-master en enseignement primaire, estimant que quatre ans et demi d'études universitaires ne sont pas justifiés en l'occurrence et que la sélection pratiquée à la fin de la première année du bachelor est contraire aux mesures liées à la Déclaration de Bologne.

Enseignement *Mythologies de la Méditerranée* à l'EPFL

Le collège des humanités de l'EPFL compte vingt enseignements en sciences humaines et sociales. Le cours *Mythologies de la Méditerranée* attire aujourd'hui près de 300 étudiants. Pour le professeur Borgeaud, l'appréhension d'une réalité relevant de la fiction est particulièrement attirante pour des étudiants en sciences exactes.

La prochaine séance du Conseil aura lieu le mercredi 17 mai 2006 à 17 h 30
